

Medieninformation

Einmalig:

Seit 15 Jahren grenzenloser deutsch-französischer Nahverkehr mit dem EUROPASS zwischen Ortenau und Straßburg!

Anzahl der Seiten: 1

Rückfragen an: Stefan Preuss, TGO-Geschäftsstellenleiter, Telefon 0781/805-9638

Offenburg, 12. April 2012:

Der EUROPASS, die deutsch-französische Fahrkarte für alle Verkehrsmittel des öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) im Gebiet des Tarifverbund Ortenau (TGO) und der Stadtgemeinschaft Strasbourg (CUS) feiert erfolgreich 15-jähriges Jubiläum. Im Jahr 2011 wurde erstmals über 100.000 Tageskarten (Einzel- und Familie) und knapp 3.000 Monatskarten nachgefragt!

Der EUROPASS ist das Ergebnis der Idee grenzenlosen Nahverkehrs mit Tages- und Monatskarten und hat sich kontinuierlich weiterentwickelt – zuletzt 2011 mit der erfolgreichen Einführung des „Mini“ für die Region Kehl-CUS. Er ist deshalb ein wegweisendes Modell zwischen Deutschland und Frankreich, von dem die Bürgerinnen und Bürger beiderseits des Rheins spürbare Vorteile haben.

*„Mit dem eigenständigen deutsch-französischen EUROPASS-Fahrkartensortiment hat die Region Ortenau-Strasbourg ein Alleinstellungsmerkmal. Lange bevor der Euro als gemeinsame Währung oder der Eurodistrikt Wirklichkeit wurde, haben wir mit den französischen Partnern die Grenzen im ÖPNV aufgelöst. Diese Fahrkarten, die den Fahrgast alle öffentlichen Verkehrsmittel beiderseits des Rheins nutzen lassen sind nach wie vor einmalig – alle Infos dazu gibt es in einem kostenlosen **zweisprachigen EUROPASS-Infoprospekt**, der an den Fahrkartenverkaufsstellen beiderseits des Rheins und natürlich im Internet bei der TGO erhältlich ist“,* ergänzt TGO-Geschäftsführer Johannes Müller.